校長室だより



平成30年 6月4日(月) 羽咋市立瑞穂小学校

スクールシアターがありました。 5/31

4・5・6年生がコスモアイルで、「トラの恩がえし」というオペレッタを鑑賞しました。

お話のあらすじは、次のとおりです。山奥で母親と暮らす木こりが、のどの痛みで苦しんでいるトラを 助けます。助けてもらったトラは、木こりへの恩返しを始めます。薪にする大きな木や、泥棒にさらわれ た娘、宝の剣など、トラは次々と恩返しを続けていきます。そして、自分の死期を悟ったトラは、命と引 き替えに最後の恩返しを果たすという話でした。子ども達は、ときには大きな笑いも起こしながら、真剣 に見入っていました。

このオペレッタの原作は韓国・朝鮮の民話だそうで、人間が毛皮のためにトラを殺し、トラも人間を喰 うため、お互いに憎み合っていた時代にあって、トラと人間の間に生まれた信頼・友情を扱っています。 人間関係が希薄化してきている現代社会においても、示唆のあるテーマであったと思います。

芸術・文化作品は、子どもたちの創造性やコミュニケーション能力等を育む上で有効であり、自らを律 しつつ他人とともに協調し他人を思いやる心や感動する心など子どもたちの豊かな人間性を育て、ひいて は子どもたちの「生きる力」を高めることに大きく貢献すると言われています。今、私たちは、映像技術 や通信技術の発達で、本物と変わらない画質・音質で、どこにいても芸術・文化作品を観たり聞いたりで きます。しかし、今回のように生の劇を鑑賞するというような、所謂、本物を体験することで得られる効 果がはるかに大きいことを、子どもたちの様子から実感しました。

本校では、秋にも石川県立美術館の協力により、本物の芸術作品を学校に持ってきていただき、学芸員 さんによる鑑賞授業を予定しています。

市陸上競技大会、がんばりました。

本校からは34名の選手が出場しました。平野さんのご指導のおかげで、多くの児童が自己ベスト を出し、素晴らしい成績をおさめることができました。児童の送迎並びに応援をしていただいた保護 者の皆様、ありがとうございました。3位以上の入賞者は、次の皆さんです。

100m 4年 男子 2位 堀越

3位 松生

女子 1位 奥本

5年 男子 1位 船本

女子 3位 鈴木

3位 山本 6年 男子 2位 多々見

女子 2位 堀田

80 m ハードル 男子 2位 5年 立中

女子 2位 6年 備後

3位 6年 杉浦

走り高跳 女子 3位 6年 西山

ジャベリックボール投げ 2位 6年 折田

4×100mリレー 男子1位 多々見

船本 山本 立中 松生

女子1位 西山

濵名

堀田



